
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1423回例会次第】 

1月22日のMakeUp後の出席率 76.27％ 

No．1381 

【第1422回例会記録(2018年2月第1週)】 

日時：2018年2月5日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  64名[内免除4名] 中 38名 63.33％ 

米山ＢＯＸ ２，１２７円（累計 ４６，２４６円） 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘        兒嶋 敏雄会長（米子RC）           

２．「奉仕の理想」斉唱  富永 晄子ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ（米子RC） 

３．会長挨拶        兒嶋 敏雄会長（米子ＲＣ） 

４．幹事報告        廣江 智幹事（米子ＲＣ） 

５．出席報告        中本 高夫ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長 

                        （米子ＲＣ） 

６．閉会点鐘 

  

  【次回(第1424回)例会のご案内】 
  2月19日(月) 12：30ＡＮＡクラウンプラザホテル米子  
   【午輪句会講評】  三保文嗣 会員 

【卓話】「在職老齢年金制度と少子高齢化について」 

    保険代理店サポートo n代表 小田敬令氏 

 出身は日野町根雨。34歳で保険業界

に入りその後ファイナンシャルプラン

ナー、社会保険労務士の資格を取得

し、現在は保険7割、社労士3割のペー

スで仕事をしている。今日は、皆さん

の関心の高い在職老齢年金制度と少子

化についてお話ししたい。 

 公的年金制度の歴史は、昭和17年発足の労働者年金保

険制度がスタートで、昭和36年に国民皆年金制度が創設

された頃の平均寿命は69歳でした。高齢化の進展で年金

財政も逼迫し年金の支給開始年齢も当初は60歳が年々繰

り下げとなり現在は65歳となった。 在職老齢年金制度

は、60歳以降、働きながら年金を受け取る場合に給料と

年金が一定額を超えると年金の全部または一部がカット

される制度。しっかり働ける内は、支給停止になっても

構わないと思っていただけると年金財政に貢献していた

だけることになる。時々、年金を払い込んでも返ってこ

ないという人もいるが、現行制度では国民年金・厚生年

金とも約8.6年で回収できる。 鳥取県は暮らしやすさ

で全国的にも評価されている。社会保険労務士としても

地元で雇用を少しでも増やし企業を元気にするように役

立ちたいと考えている。 (皆廣繁夫記) 

お 知 ら せ  

・例会休会…2/12（月）祝日により 

・例会振替…2/26(月） 5ＲＣ合同例会に振替 

・ＰＥＴＳ…3/3（土）,4（日）ホテルグランヴィア岡山 

・定例理事会 

  …3/5（月）13：30～ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・南の森しいたけ収穫祭例会 

  …3/18（日）10：30～南の森、森の国 

・中四国３地区合同研修（京都）…3/31（土）、4/1（日） 

日時：2018年2月9日(金)１８：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

～平和と紛争予防/紛争解決月間～ 

18：50 記念講演 

      演題「ロータリーと私」 

      講師 株式会社ミキハウス 

          代表取締役社長 木村晧一 氏 

19：30 懇親会 

     新入会員紹介 

20：30 閉 会 

スマイル 

 船越功一会員…本日の卓話、小田様にお世話になりま

す。よろしくお願い致します。 

５ＲＣ合同例会 

2018.2.3～4 

 国際ロータリー青少年交換プログラム 

 2017-18年度 中四国３地区合同オリエンテーション 

 

 

 

 

 

 

 

 エクスカーション    「むらすずめ」作り体験 



2017～2018年度 第8回 理事会議事録 

米子南ロータリークラブ 

日 時：2018年2月5日(月)13：30～14：40  会 場：ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ米子3階会議室 鳳 

出席者：会長：吹野正和、直前会長：波多野和雄、副会長：本田雅一、副幹事（坂口元昭） 

会場監督:河﨑睦男、会員増強・退会防止：鶴田和彦、ｸﾗﾌﾞ広報・R情報：（長谷川義明） 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪﾞｸﾄ：大江民樹、R財団：高野誠司、国際交流：奥田義人 

幹事：音田猛            ( )欠席 理事総数 11名 出席理事の数  9名 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：田中貴之会員（「南の森」循環型環境保全事業ﾌﾟﾛｼﾞｪﾞｸﾄﾁｰﾑ） 

 上記のとおりの出席があったので、標準ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ定款第8条第3節「理事会の会合」の規定  

 により、音田幹事より開会を宣し、吹野会長あいさつの後議事に入った。 

協議事項 

11/19 南の森例会 決算書について 

大江奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪﾞｸﾄ担当理事より内容説明（決算額216,857円）→理事会承認 

審議事項 

3/18 南の森例会の事業計画について 

   田中貴之会員（牛尾社会奉仕委員長代理）より内容説明により（予算額133,200円） 

→理事会おおむね承認 （悪天候の場合：参加者への連絡・確認に注意・例会の実施） 

報告事項 

５ＲＣ合同例会（2/9）について 

   米子南RC参加人数は、会員32名・エミリーさん・入江事務局 計34名。 

   内新入会員は、鹿島康裕会員、矢田貝佳樹会員の2名（4名中） 

その他 

エミリーの現況について 

     奥田国際交流担当理事より現況報告あり、3月よりホストファミリーは 

     佐久間青少年交換留学生委員長の義妹仲田様にお願いすることになりました。 

新入会員の連絡先について 

吹野会長より、今後新入会員の入会時週報に掲載する。 

会員名簿と同じ内容（各自が切って貼って頂く）→理事会承認 

例会運営について 

     本田副会長より、4月例会より 例会の出欠をとる→理事会承認（経費削減のため） 

米山BOXの報告について 

     高野R財団理事より、12月末現在、金37,819円の報告。 

野球同好会甲子園出場について 

     本田副会長より、9月に出場の申請書提出→理事会承認（例年通り協力） 

以上をもって本日の議事をすべて終了したので、幹事は閉会を宣した。 

書記：入江 弘美事務局員 、 幹事：音田 猛 


